

Página Teresiana



La Cruzada de la Florecita del Niño Jesús

El mes de Septiembre de 1925, con la venia de los Sres. Obispos entonces presentes en Manila, se instituyó una asociación llamada "LA CRUZADA DE LA FLORECITA DE JESUS", que fué a su debido tiempo promulgada por nuestra revista inglesa 'THE LITTLE APOSTLE'. Esta nueva asociación cuenta hoy con 8,000 miembros y va aumentando cada día mas y mas, el número de los que solicitan alistarse a dicha Cruzada.

OBJETO DE LA ASOCIACIÓN

LA CRUZADA DE LA FLORECITA DEL NIÑO JESUS es una piadosa organización, cuyo fin es cooperar con los misioneros del Inmaculado Corazón de María en la provincia Montañosa, para cristianizar y civilizar a los Igorrotes de la Montañosa.

MIEMBROS

Cualquier católico que realmente desea cooperar con la magna labor de los misioneros puede alistarse a esta nueva Cruzada. Basta enviar el nombre y la dirección al "LITTLE APOSTLE" P.O. Box 1393, mas la cantidad de cincuenta céntimos (₱.50) en cambio de la cual recibirá el diploma y la insignia de la Cruzada.

PROMOTORES

Para ser promotor, basta formar un coro de diez o mas personas y enviar los nombres al "LITTLE APOSTLE", recibiendo a su vez el promotor un diploma.

REGLAMENTOS

Todo cruzado procurará cumplir con los siguientes reglamentos:

- 1—rezar diariamente un Padre Nuestro y Ave María en honor de Sta. Teresita para la conversion de los Igorrotes de la Montañosa.
- 2—practicar la "SEMANA DE ABNEGACIÓN "

SEMANA DE ABNEGACIÓN

Durante una semana de Adviento, los cruzados procurarán economizar una pequeña cantidad de los gastos destinados para sus caprichos que se dignaran enviar al "LITTLE APOSTLE" P.O. Box 1393 para el sostenimiento de las misiones.

Antes de esta semana cada miembro recibirá una carta recordándole de la obligación que como miembro de la Cruzada tiene, de enviar, el pequeño ahorro hecho como una obra de caridad para con los Igorrotes de la Montañosa. La cantidad enviada se publicará en la revista "THE LITTLE APOSTLE" a no ser que el cruzado disponga otra cosa.

BENEFICIOS ESPIRITUALES CONCEDIDOS

A LOS CRUZADOS

- 1—Desde el 2 de Noviembre, dia de difuntos, TREINTA MISAS se celebrarán por las almas de los miembros difuntos de la Cruzada y por las de sus personas queridas.
- 2—Desde el 10 hasta el 30 de Noviembre, los misioneros y niños católicos de la Montañosa rogarán de una manera especial por las intenciones espirituales de los cruzados vivos.
- 3—Los misioneros rogarán por los cruzados en la misa diaria que ellos celebran.
- 4—Cuando algun miembro de esta asociación fallezca, se celebrará en sufragio de su alma una Misa de Requiem, y se pedirá al mismo tiempo a todos los asociados por medio de la revista "THE LITTLE APOSTLE" que rueguen por el eterno descanso del alma del cruzado.

Católicos todos, alistémonos sin tardar a esta nueva Cruzada. Dios lo quiere. Por la religión y nuestra patria.

He aqui una carta que hemos recibido de un activo promotor de la Cruzada de Sta. Teresita:

La devoción a la Florecita de Jesus, va extendiéndose cada vez mas y mas en mi provincia. Hace dos meses, una pobre mujer me expresó su deseo de afiliarse a la Cruzada, para lograr mediante la intercesión de Sta. Teresita el favor que ella habia estado pidiendo en vano por mas de ocho años.

La situación de esta pobre mujer era verdaderamente critica. Su marido la habia abandonado y ni las lágrimas de su hijo ni las constantes súplicas de la pobre esposa consiguieron ablandar aquel empedernido corazón. Durante ocho largos años, madre e hijo no hicieron otra cosa mas que rogar a Dios por la conversión de su esposo y padre. Habiendo oido hablar de la nueva Cruzada de Sta. Teresita, la mujer se apresuró a hacerse miembro de dicha asociación, con la esperanza de conseguir al fin que su marido volviese al buen camino. Apenas habia pasado un mes, cuando ¡oh resultado prodigioso, desde ocho años anhelado! el marido volvió a su casa, se reconcilió con su esposa y además el mismo solicitó hacerse Cruzado y ahora no solamente ha vuelto a recibir con regularidad los sacramentos, si no que tambien se ha hecho defensor de la fe y un fervoroso devoto de Sta. Teresita del Niño Jesus.

Por falta de espacio no podemos hoy publicar otro hecho verdaderamente milagroso acontecido en la

provincia de Albay, por intercesion de Sta. Teresita, patrona de las Misiones y de la Cruzada.

Rogamos encarecidamente a los devotos de Sta. Teresita, se sirvan enviarnos por escrito las gracias obtenidas por medio de la poderosa intercesión de esta Santa, a fin de publicarlas para mayor gloria de Dios y de su singular sierva Santa Teresita del Niño Jesus.

Hace algunos años, una piadosa niña de Lisieux, pura como un angel y afable como el Santo Niño de Nazaret, se divertía en las visitas que hacía a su tio, el farmacéutico de la ciudad, oyendo las dulces melodías que un empleado de la botica arrancaba de su acordeón. Embelesada escuchaba la niña aquella música tan suave a la par que religiosa.

¡Que bello! suspiró la niña. Dn. Enrique, hágame el favor de repetir una vez mas la "Salve Regina."

Y el empleado muy complaciente, repetía una y otra vez los cánticos que mas deleitaban a la niña, y mas de una vez colocó los dedos de esta sobre el instrumento para enseñarla a tocar.

Pasaron los años. El joven empleado es hoy un diputado, y además un grande orador y ministro de Francia. Quien no conoce al Sr. Enrique Cheron, senador de Calvados ?

Y mientras Francia aplaude los brillantes discursos del Sr. Cheron,

el mundo entero se postra de hinojos a los pies de la niña, que ha obtenido más gloria que Cheron, porque su alma purísima voló al cielo desde donde se la invoca con el nombre de Sta. Teresita del Niño Jesus.

Así esta vida; unos buscan la gloria del mundo y otros la del cielo. A los primeros el mundo honra y aplaude por algún tiempo; a los últimos el mismo Dios y mas de las veces el mundo entero les glorifica.



Pequeña Historia de la Vida de Sta. Teresita del Niño Jesus

por el R. P. J. Carbonel, S. J.

PREFACIO

Niños míos, este libro es para vosotros. Os contará la vida de una niña que fué extraordinariamente como vosotros y que, sin embargo, en lo íntimo fué una santa deliciosa. Ella hacía lo que vosotros, pero lo hacía mejor.

Era alegre, llena de entusiasmo; pero en su alegría no olvidaba que si ésta es breve en la tierra reserva una mejor para el cielo.

Lloraba también, como a veces os sucede a vosotros, pero sabía soportar las penas para expiar sus faltas . . . muy ligeras sin embargo, y sobre todo las de los demás. Hizo más: era feliz sufriendo, pues

su modelo el Niño Jesus había sufrido mucho. Digo su "Modelo"; Jesus debe ser también el vuestro, niños míos, por lo que al leer estas páginas os suplico que recordeis bien al principio de cada capítulo las historias que habeis oido de la vida de Jesus.

La "Hermanita del Niño Jesus" tuvo, es cierto, algunos dones de Dios muy particulares: inteligencia viva, corazón extremadamente delicado, alma de artista y un encanto maravilloso esparcido en toda su persona. Mas todas

esas prerogativas no son nada aun al lado de la exquisita familiaridad que mostró para con Dios, y en es-

